

Pressemitteilung, 09. Dezember 2022

Gebrüder Weiss GmbH unterstützen die Region

Spende an die Freiwilligenagentur Schaffenslust überreicht

Erneut durfte sich die Freiwilligenagentur Schaffenslust über eine Spende der Gebrüder Weiss GmbH in Höhe von 4.000 Euro freuen. Isabel Mang, Agenturleiterin, bedankte sich herzlich bei Frank Herzog, Niederlassungsleiter der Gebrüder Weiss GmbH in Memmingen. „Gerade in Zeiten wachsender Aufgaben und Kosten ist diese Spende mehr denn je ein bedeutender Motivationsschub für unsere Arbeit und sichert die Nachhaltigkeit der Projekte“ so Isabel Mang. Mit 180 Standorten und 8.000 Mitarbeitern weltweit ist das Transport- und Logistikunternehmen ein global operierender Konzern, verliert aber die Region nicht aus den Augen. „Uns ist es ein grosses Anliegen lokale Initiativen zu unterstützen. Es gibt vor Ort genügend sozialen Bedarf, und wir möchten hiermit zur Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts beitragen“ unterstreicht Frank Herzog.

Foto von rechts nach links: Frank Herzog überreicht die Spende an Isabel Mang